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Saint-Luc-de-Beliechasse, le 18 janvier 2011 Projet de parc eolien Massif du Sud

6211 -24-023

Bureau d’audiences publiques sur l’environnement
575, rue Saint-Amable, bureau 210
Québec (Québec) Gi R 6A6

Objet: Mémoire dans le cadre du projet de parc éolien du Massif du Sud

Monsieur le présdent, Monsieur le commissaire et mesdames, messieurs membres de la

commission,

Je me présent devant vous comme responsable de la 3ibliothèque municipale de St-Luc qui

existe depuis plus de 30 ans, j’occupe se poste depuis 3 ans; mais bénévole depuis 13 ans je me

nomme Lisette Silodeau, originaire de St-Luc et je paie des taxes depuis 28 ans,

Impliquée dans différents comités tels que: présidente du Club sportif 6 ans, je fais partie du C.A

des Fermières, comité du développement, responsable de la Croix Rouge pour ma paroisse

depuis 11 ans, comité d’urbanisme depuis 4 ans, j’ai également été présidente au G.A.D (Camp

Forestier) 2 ans; et organisatrice et administratrice des fêtes du 100jém de St-Luc.

J’ai toujours eu du respect et de l’admiration pour mes concitoyens, comme j’ai beaucoup de

contacts avec eux, e peux vous assurer que très majoritairement ceux-ci sont favorables à ce

projet concernant l’implantation des éoliennes dans notre milieu.

Vu mon implication dans le domaine de l’urbanisme, je peux vous assurer que les responsables

de Saint-Laurent nergie accordent une grande attention à nos demandes, ce qui augmente notre

confiance.

Depuis plusieurs année, malgré des efforts, nous avons perdu notre école, notre caisse etc, nous

sommes de moins en moins nombreux pour payés et par conséquent, nous nous devons

d’accepter ces revenus monétaires qui nous aideraient nor seulement à survivre mais nous

permettrait également d’espérer garder nos acquis et avoir des projets.
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Je veux vivre à St-Luc dans mon milieu avec les gens que jaime, Les membres du comité de la

Bibliothèque partagent ces idées et nous avons besoin de ces redevances pour alléger notre

fardeau fiscal et donner enfin à nos citoyens un élément de fierté, sans pour autant nuire à notre

environnement.

Au nom du C.A de la Bibliothèque LÉveil de St-Luc

Lisette BUodea sponsable et bénévole
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